



学校だより

四日市市立小山田小学校
令和6年10月11日号

残暑が厳しい9月でしたが、10月に入り、少しずつ涼しく感じる日が増えてきました。

学校では、運動会に向けて体育館や運動場での練習が始まっています。「自分のなりたい姿」で自分の力が発揮できるように、頑張る練習をすることが見られます。学校でも子ども達の体調など様子を見ながら、練習を積み重ねていきますが、保護者の方々にも水分補給用の水筒の準備や体調管理のご協力をよろしくお願いします。

☆5年生米作り体験

5年生が、山田町「自然を守る会」の方々にお世話になり、5月8日(水)に田植えをさせていただいた稲もぐんぐんと育ち、9月13日(金)には、稲刈りをお世話になりました。刈った稲は、図工室前に「はさ掛け」をして乾燥させた後、10月2日(水)に「足踏み脱穀機」「唐箕」を使って脱穀を行いました。わたしたちが美味しくいただいている「米」は、様々な行程を経て、食べることができるという貴重な体験をさせていただきました。体験活動にお世話をいただいた皆様、ありがとうございました。



☆お知らせ

・令和7年度の就学援助申請について

9月2日(月)にHome & Schoolで保護者の皆様宛にお知らせ文が配付されていますが「令和7年度就学援助の申請」の提出締め切りが10月31日(木)となっております。継続される方も1年ごとの申請が必要です。申請される方は、お忘れにならないように提出をお願いします。

・令和7年度の学校指定物品について

学校指定物品は、「連絡袋」です。

☆10月26日(土)の運動会に向けて

運動会に向けて、子ども達も「表現」の振り付けを覚えるなど頑張っており取り組んでいます。保護者の方に観ていただけることも楽しみにしているようです。温かいご声援をよろしくお願いいたします。運動会種目の団体競技については、昨年度同様、学校団体とし、低学年・高学年で「つな引き」をします。また、今年度も保護者の方の部がありますので、参加希望の方は、プログラム5番「3年徒競走」の終了時のアナウンスで、入場門南のプレハブ倉庫前にお集まりください。

運動会のスローガンは「**輝け!!仲間を信じて 全力チャレンジ!**」です。子ども達が主体となる運動会となるように、代表委員・運営委員が考えました。

子ども達は、表現の演技や徒競走・「つな引き」などの競技や応援で、自分が決めた「めあて」を持って取り組めます。特に、高学年は競技だけでなく、運動会の係の仕事や縦割り班でのリーダーなど自分の役割を果たす「めあて」も掲げることと思います。子ども達が自分の力を十分に発揮する姿を、是非、当日観ていただきたいです。どうぞよろしくお願いいたします。



※参観された方の撮影された写真や動画等を、SNSに投稿、公開することは、禁止となっております。ご理解・ご協力いただきますようお願いいたします。当日は場内にてPTA広報部の方(黄色い腕章着用)が、スマホやデジカメで広報用の写真撮影を行います。